

# 大五建設社内報

令和6年11月22日発行

～第126号～

編集：イメージアップ委員会

## <リフォーム相談会>

11月9日に「秋のリフォーム相談会」を開催いたしました。

当日は、たくさんのお客様にご来場いただき、にぎやかな一日になりました。

ご出展いただいた業者様方も、様々な趣向を凝らし、商品PRや販売などに尽力していただきました。

このようなイベントでお客様と接することは、我々社員にとっても良い経験でした。

参加いただいた全ての皆様に感謝いたします。ありがとうございます。（荻野一）



## <ゴルフコンペ>

弊社主催のゴルフコンペを11月6日に行いました。当日は早朝より雨に見舞われましたが、スタートする時間にはすっかり晴れて、良い環境でプレイすることができました。

優勝は馬場内装の馬場雅之様、準優勝はハートランドカラーズオギノの荻野二郎様、第3位は松原専務でした。ベストグロスは準優勝のハートランドカラーズオギノの荻野二郎様、柳田水道工事店の柳田和久様でした。おめでとうございます。皆様と一緒にプレイしながら親交を深めることができ、感謝申し上げます。次回も宜しくお願ひいたします。

（安藤淳）



## <断熱施工実技研修会>

10月10日、宮本主任が、全国木造建設事業協会主催の断熱施工実技研修会に参加いたしました。研修では国の省エネ基準や断熱の計算方法などの座学講習と、施工技術者に対して断熱施工の実技研修をしたそうです。

研修を終えて「細かい断熱の施工の仕方が理解できて勉強になった」ということなので、是非、今後の仕事に活かしてほしいと思います。

（越田）



## <太々神楽（だいだいかぐら）>

11月3日、神成地区にある宇芸神社の行事として、『太々神楽』の奉納が行われました。

神成区の新堀組が、毎年神楽を演じる役目を担っていて、私も樂師（がくし：楽器を演奏する役目）として篠笛の演奏に加わりました。

晴天にも恵まれ、当日は多くの方に観に来ていただけました。（荻野一）



## <海釣り>

9月の連休に新潟の上越と柏崎へ2日間、釣りに行きました。1日目はたまたま群れが来たため、アジを20匹釣ることができました。しかし2日目は、アジを釣ることができませんでした。うまくいかないものですね。その代わりに高級魚のイシダイ1匹、ボラ1匹、ゴンズイ2匹、なぜかワタリガニ1匹が釣れました。

なお、ゴンズイの背びれと両胸びれには猛毒があるので、針を外す前に切断しました。うかつに触らないように注意が必要です。（宮本）



## <日日草（にちにちそう）>

カインズホームで日日草が、とてもお手頃な価格だったので購入しました。日日草はたくさんの花をつけるので、庭を彩るのに最適です。切り花として花瓶に入れると、つぼみも次々に咲き始めるので、長く楽しむことができます。

花が咲く様子を見ていると、日々の忙しさを忘れ、心が癒されます。日常に彩りを与えてくれる花の存在は、私にとっては本当に貴重です。日日草の花々が咲き誇る姿を眺めて、とても幸せな気持ちに包まれました。（安藤金）



## <新米>

新米がきらきらと輝き、見るだけで食欲をそそります。新米の価格は高めですが、その価値は十分にあります。思い切って購入した新米を炊き上げると、その香りと味は格別です。新米の美味しさで、食卓が一層豊かに感じられます。

新人を「新米」と呼ぶのは、このお米のようにフレッシュで可能性に満ちているからでしょう。新米のように輝く未来を期待して、新たな一步を踏み出すのは素晴らしいことです。

（安藤金）

